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“Verifica iter progetto uscit a a ovest”

Il sottoscritto Consigliere Regionale,
Premesso:
che il Comitato Interministeriale per la programmazione economica (CIPE) ha approvato

nel maggio 2010 il progetto preliminare dell'Uscita Ovest del Porto di Ancona;
che la realizzazione dell’Uscita a Ovest dal Porto di Ancona rappresenta  un'opera

strategica per lo sviluppo infrastrutturale ed economico dell'intera Regione, di fondamen-
tale importanza per la valorizzazione del Porto ed il potenziamento dei sistemi logistici
integrati Porto-Aeroporto-Interporto;

Considerato che la realizzazione di quest'opera dovrebbe essere resa cantierabile in
tempi brevi per rendere più vivibile la città di Ancona e per permettere lo sviluppo del Porto,
ma soprattutto per consentire all'intera Regione Marche quello sviluppo infrastrutturale ed
economico di cui ha bisogno;

Tutto ciò premesso, il sottoscritto Consigliere,

INTERPELLA

il Presidente della Giunta regionale:
1) per conoscere lo stato del progetto relativo all'Uscita Ovest dal Porto di Ancona;
2) per sapere se è intenzione della Giunta sollecitarne l'iter, vista l'enorme importanza

della infrastruttura sia a livello comunale, che provinciale e regionale.


